
会議概要録 

 

開催概要 

 ○ 名 称：第１回 東区自治協議会 第一部会 

 ○ 日 時：平成 2１年６月１２日（金） 午前１０時００分～午前１２時００分  

 ○ 場 所：東区役所分館 会議室 

 ○ 出席者：委員 

        木島委員，岩橋委員，鈴木委員，田村委員，田中委員，山田委員， 

海津委員，橋本委員 

      ：事務局 

        地域課， 

 

審議内容 

○ 第一部会の概要について 

  ・事務局より昨年度の第 1 部会活動についての報告と，今年度の検討テーマの例につ

いて説明いたしました。 

    ・コミュニティについて 

    ・防犯防災について 

    ・区まちづくり計画の事業評価について 

    ・公園での犬の糞対策（ＤＮＡ調査の義務付け）について（随時検討） 

 

 ○ 部会長，副部会長の選出 

  ・部会長に木島委員，副部会長に岩橋委員が選出されました。 

 

○ 「区ビジョンまちづくり計画の事業評価」について 

   事務局より資料で，評価の仕方についての説明がおこなわれ，それについて意見交

換を行いました。 

   ・資料の事業名の下に事業年度を記述した方が良い。 

   ・事業のニーズが無い，必要が無い事業については，進捗状況欄に中止と記入する

のがいいのではないか？ 

   ・このような評価制度は，他区では行われていない。市全体では行政評価が遅れて

いる。必要性のない事業を勇気を持って止める事も必要だと思う。 

   ・資料の事業への進捗状況欄と事業への区民参画の程度を記入する欄を入れ替えた

方が良いのではないか？ 

 

 ○ 「自主防災組織の結成促進と活動の活性化」について 

   １部会で審議した内容を纏めた資料で事務局より説明を行い，今後の取扱いについ

て意見交換を行いました。 

   ・自主防災組織は，単一の自治会で組織を作らないと，うまく活用することができ

ない。 

   ・自主防災組織がないところ，自主防災組織はあるが活動していないところがある



ので，それらについては分けて議論をした方がよい。 

   ・コミ協単位で自主防災組織を結成している場合，名前だけの登録になっている自

治会もあるようなので，結成率だけで単純比較はできないのではないか。 

   ・防災組織の単位（コミ協単位か自治会単位か）を統一した方が良い。 

   ・町内で防災組織のある所を調べて欲しい。少ない世帯の町内は，近隣の防災会へ

加入してもらう必要がある。 

   ・防災組織が組織されている自治会と，区役所へ届出されているもので良いので，

１９年・２０年で防災訓練の実績を次回までに出して欲しい。 

   ・自主防災を呼びかけているが，市営・県営のアパートでは結成ガが難しい。行政

からも働きかけをして欲しい。 

   ・頭が動かなければ下は動かない。まずはコミ協の会長さんから動いてもらわなけ

れば。 

   ・自治会でどの小・中学校の避難所に避難したいのか希望をとり，コミ協の垣根を

越えて，避難所での組織を作りたい。 

 

○ 次回について 

  事務局より次回からは「区ビジョンまちづくり計画の事業評価について」を議題と

していきたい。また，「自主防災組織について」は，上記事業評価終了後に再度議論

することとしたい旨説明がありました。 

   

○ 次回の開催について 

・ 日時：平成 2１年７月 1１日（金） 午前 10 時～ 

・ 場所：東区役所分館２階会議室 

  

 


